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Description de Projet.

Utilisation de l’Exhaure Solaire de l’Eau et de la Micro-irrigation Gravitaire pour la production Horticole et Forestière en Milieu Sahélien.
1. Objectifs : L’objectif principal du projet est l’intensification, la diversification et l’étalement des productions horticoles et forestières dans les régions de Kaolack et Fatick. Les objectifs spécifiques sont :

· la mise en place d’un système d’exhaure solaire et de micro-irrigation adapté à la production de légumes feuilles (Hibiscus sabdariffa, Vigna unguiculata et Moringa oleifera) pour pérenniser les cultures pendant toute l’année ;

· l’introduction d’espèces maraîchères et fruitières et la mise au point d’itinéraires techniques pour la diversification, l’étalement et l’augmentation de la production horticole;

· la production de plants pour la mise en place de plantations fruitières, de brises vents et de haies vives autour des parcelles de culture et le reboisement en dehors des périmètres de culture ;

· la formation des horticulteurs de la région et la vulgarisation des meilleures techniques de production.

2. Approche et Partenaires :

Le projet va concerner 100 villages dans les régions de Kaolack et Fatick sur une superficie totale de 1000 ha, soit un périmètre 10 ha par village. Chaque périmètre sera équipé d’une pompe solaire et d’un réseau de micro-irrigation gravitaire et aura des parcelles de culture de 2500 m2 délimitées par des brise-vent et des haies vives.

Les partenaires potentiels sont l’ANCAR de Kaolack et de Fatick , Africare, World Vision, Caritas, Plan International, PAGERNA, UICN et les Organisations de producteurs (Groupements d’intérêts économiques de femmes ou de jeunes, privés).

3. Importance pour le Sénégal : Le projet va permettre pour la zone d’étude :

· l’augmentation de la production horticole et forestière ;

4. l’amélioration de la qualité nutritionnelle des populations rurales ;

· l’augmentation du revenu des producteurs ;

· la réduction de la pauvreté ;

· la préservation de l’environnement.

5. Résultats attendus :

· pérenniser la production horticole et forestière en milieu sahélien ;

· diversifier la production horticole ;

· améliorer le rendement des cultures ;

· vulgariser les meilleures techniques de production horticole et forestière.

6. Coût estimatif : Trois (03) millions de dollars US.

7. Quantité de CO2 séquestrés : 900 000 tonnes.

8. Implication des populations : les périmètres seront implantés dans le domaine villageois. L’implication des populations se fera dans le choix du site, l’aménagement du périmètre et l’exécution des activités de production en plus du gardiennage.

9. Rentabilité : le projet va permettre un accroissement de 40% de la production horticole et forestière de la zone, une diversification de la production de légumes et de fruits, une augmentation du revenu des producteurs et une amélioration de la qualité nutritionnelle des populations rurales.
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· Project Description

· Use of Solar Water Pumping and Low Pressure Drip Irrigation for Horticulture and Forest Production in Sahelian Area.
1. Objectives : The main objective of this study is intensification, diversification, and spreading out of horticulture and forest productions in Kaolack and Fatick regions. The specific objectives are :
· setting of solar water pumping and drip irrigation system fitted to leafy vegetable production (Hibiscus sabdariffa, Vigna unguiculata et Moringa oleifera) to perpetuate cropping during the whole year ;

· introduction of vegetable and fruit species and setting technical itineraries for diversification, crop perpetuation and increasing horticulture production ;
· seedling production for setting fruit plantations, wind breaks, and quickset hedges around cultivation parcels, and afforestation out side cultivation areas ;

· training horticulturists in the area and popularization of best techniques of production.
2. Approach et Partners :

· The project will concern 100 villages in Kaolack and Fatick regions on a total superficies of 1000 ha, and area of 10 ha per village. Each area will be fit out with solar water pumping, drip irrigation network and will have cultivation plots of 2500 m2 delimited by wind breaks and quickset hedges.
· Potential partners are ANCAR from Kaolack and Fatick , Africare, World Vision, Caritas, Plan International, PAGERNA, UICN and Producer Organizations (women or young economic interest groups, private).

3. Importance for Senegal : the project will allow for the study area :

· increase of horticulture and forest production ;

· improvement of nutritional quality of rural populations ;

· increase of producers’ income;

· poverty reduction ;

· environment preservation.

4. Expected Results :

· to perpetuate horticulture and forest production in Sahelian area ;

· to diversify horticulture production;

· to improve crop yield;

· to popularize best techniques of horticulture and forest production.
5. Estimate Cost: Three (03) million US dollars.

6. Quantity of CO2 sequestered : 900 000 m tons.

7. Population involvement : cultivation areas will be established in village property. Population involvement will concern the choice of the site, the arrangement of the cultivated area and the execution of production activities including caretaking.

8. Profitability : the project will allow a 40% increase of horticulture and forest production in the area, a diversification of vegetable and fruit production, an increase of producers’ income, and an improvement of rural population nutritional qualities.
